

El H. Consejo Universitario aprobó la creación del nuevo plantel norte del Centro de Educación Media de la UAA



- El punto se abordó durante la sesión extraordinaria celebrada el pasado 24 de noviembre.
- El proyecto de las nuevas instalaciones contempla la construcción del plantel en tres etapas.

El Honorable Consejo Universitario de la Universidad Autónoma de Aguascalientes celebró una sesión extraordinaria el pasado 24 de noviembre en la cual se abordó y desahogó un único punto dentro del orden del día.

Como parte de los trabajos del máximo órgano de gobierno de la UAA, destaca la aprobación de la creación de las nuevas instalaciones universitarias: el Plantel Norte del Centro de Educación Media de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, el cual se ubicará en el municipio de Rincón de Romos.

En ese sentido, el nuevo campus de la UAA contempla tres etapas de construcción y se proyecta que inicie operaciones durante 2024. Aunado a lo anterior, se prevé que en cada fase, 700 estudiantes sean incorporados al plantel, de tal modo que una vez concluido el trabajo, la oferta académica total

alcance los 2 mil 100 alumnos.

Como parte de la exposición de motivos, el H. Consejo Universitario tuvo a bien realizar todo un análisis sobre la necesidad de incrementar la cobertura de este nivel educativo para tener un impacto favorable en la zona geográfica seleccionada. Por lo que se determinó que el lugar donde se ubicará el nuevo campus es un punto estratégico de la entidad donde confluyen habitantes de varios municipios del norte del estado, lo que brindará mayores oportunidades a las nuevas generaciones.

Es importante destacar que este proyecto es resultado de la suma de voluntades no solo de la UAA sino de los tres niveles de gobierno, por lo que, gracias a las gestiones con la federación, gobierno del estado y el municipio, se cristaliza esta obra en beneficio de la educación en la entidad.

---000--- Ciudad Universitaria 01 de noviembre de 2023